



Gobernador Flies pide reciprocidad ante exigencia de seguro médico en Argentina

Durante la realización de la Escuela de Asuntos Internacionales en Punta Arenas, el gobernador regional de Magallanes, Jorge Flies, abordó la creciente preocupación por la exigencia de seguro médico a ciudadanos chilenos que ingresan a Argentina. La autoridad fue clara al señalar que Chile evalúa aplicar el principio de reciprocidad si no se revisa esta medida: "Si se exige a los chilenos un seguro, evaluaremos hacer lo mismo con los ciudadanos argentinos", advirtió.

Esta exigencia, impuesta por el gobierno argentino, ha generado tensiones en las regiones fronterizas, donde existe un tránsito constante entre ambos países, tanto por motivos comerciales como personales. En ese contexto, Flies confirmó que se están realizando gestiones diplomáticas para que los habitantes de zonas fronterizas queden exentos de la medida. "El tránsito frecuente entre localidades cercanas no puede estar sujeto a las mismas exigencias que un ingreso internacional convencional", agregó.

El gobernador explicó que, a través de los canales de Cancillería, Chile busca mantener los acuerdos bilatera-



El gobernador Flies participó ayer en la Escuela de Asuntos Internacionales Zona Centro Sur Austral, organizado por la Coordinación de Regiones de la Secretaría General de Política Exterior de la Cancillería.

les que históricamente han permitido una relación fluida en la frontera, especialmente en temas como salud y asistencia en casos de emergencia.

La situación fue abordada durante

la Escuela de Asuntos Internacionales de la Zona Centro Sur Austral, organizada por el Ministerio de Relaciones Exteriores, en la que participaron los encargados internacionales de los

gobiernos regionales desde O'Higgins hasta Magallanes.

El objetivo de esta reunión es aunar a los territorios con los lineamientos de la política exterior nacional. "Este encuentro es clave para unificar criterios y conocer cómo las regiones pueden actuar internacionalmente en coherencia con el país", señaló Flies.

El encuentro reúne a autoridades regionales, representantes comunales y expertos diplomáticos, quienes abordan el rol creciente que tienen las regiones en los vínculos internacionales.

Los encargados internacionales son quienes canalizan los avances de los distintos Comités de Frontera, instancia que ha sido criticada por el alcalde Claudio Radonich. Estas críticas fueron respondidas por Flies, quien recordó que desde estos espacios ya se han alcanzado acuerdos concretos, como la atención médica gratuita en casos de urgencia para ciudadanos de ambos países, o los avances en materia de integración fronteriza en Monte Aymond.

Sin embargo, advirtió que los avances son lentos, ya que dependen del consenso entre ambos países.

GERARDO LÓPEZ MAJULÉ